

# schwarz auf weiss



Das politische Info-Papier der CDU für Everswinkel & Alverskirchen

**WOHNEN IN EVERSWINKEL**  
KÖNIGSKAMP 3.0

**NEUIGKEITEN**  
NEUER TANKWAGEN (TW 12000)

**CDU YOUNG STARS**  
JULIAN HARTMANN IM PORTRÄT

**VERANSTALTUNG**  
POSITIVE STIMMUNG IM KÖNIGSKAMP

**KINDERBETREUUNG**  
MEHR KINDER IN EVERSWINKEL

## TERMINE

06 | MAI

Frühstück Königskamp, ab 9 Uhr

09 | MAI

Schnatgang

14 | JUNI

Fahrt durch den Kreis  
Warendorf mit F.-J. Harbaum



---

## WOHNEN IN EVERSWINKEL

### KÖNIGSKAMP 3.0 – CDU SETZT SICH FÜR EINEN WEITEREN BAUABSCHNITT EIN!

Die Bauplätze im Königskamp sind verkauft. Daher hat die Gemeindeverwaltung das Büro Schulten Stadt- und Raumplanung beauftragt, den Bedarf für Wohneinheiten in den nächsten Jahren zu berechnen. Der Regionalplan sieht vor, dass bei der Ausweisung von Baugebieten in Alverskirchen vor allem der Bedarf der ortsansässigen Bevölkerung zu berücksichtigen ist. Daran werden sich Rat und Verwaltung auch weiterhin halten. Das Ergebnis: Pro Jahr werden 4 Grundstücke benötigt. Das bedeutet, dass wir für einen kurz- bis mittelfristigen Planungszeitraum ein Angebot für den ortsansässigen Bedarf schaffen können.

Der Rat hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, für den noch unbeplanten Bereich des „alten Königskamps“ einen Bebauungsplan aufzustellen. Die schon geschaffene Infrastruktur kann nun also nach und nach genutzt werden. Wir hoffen, dass wir es so schaffen, den bauwilligen Alverskirchenern möglichst schnell weitere Grundstücke in ihrem Ort anbieten zu können.

Wir von der CDU haben immer gesagt, dass der aktuelle Regionalplan unseren Anforderungen nicht gerecht wird! Wir werden uns mit unserem Bürgermeister Sebastian Seidel immer wieder an unsere Politiker auf regionaler und landespolitischer Ebene wenden, um die Situation vor Ort zu verbessern.

---

## VERANSTALTUNG

### POSITIVE STIMMUNG IM KÖNIGSKAMP



Die Causa „Königskamp“ ist in vielen Köpfen sehr negativ belastet. Es wird immer nur über das Baugebiet, Bedarfsgutachten und ortsansässige Bevölkerung diskutiert. Um wieder eine positive Stimmung zum Thema „Königskamp“ zu bekommen, organisiert die CDU Alverskirchen zusammen mit den Anwohnern ein Bürgerfrühstück.

Am Sonntag, den **06.05.2018**, findet ab 9.00 Uhr ein Bürgerfrühstück für alle Alverskirchener und Everswinkler im Königskamp statt. Die Organisatoren stellen Tische und Bänke sowie Kaffee. Komplette Tische für 8 Personen können für 10€ und einzelne Plätze für 1,50€ reserviert werden. Es wartet neben frischen Brötchen von Diepenbrock „der Kaffeefreund“, ein mobiler Fahrrad-Barista aus Münster. Für die Kleinen gibt es ein kleines Rahmenprogramm mit Hüpfburg. Ansonsten bringt jeder genau das mit, was er zum Frühstück benötigt.

## CDU YOUNG STARS

### JULIAN HARTMANN IM PORTRÄT

#### **Warum bin ich in der CDU?**

Weil die CDU meine Normen- und Wertvorstellungen widerspiegelt und stets bestrebt ist, gerechte und nachhaltige Lösungen für die Mitte der Gesellschaft zu entwickeln. Weil ein ausgewogener Sozialstaat auf einer starken Wirtschaft beruht.

#### **Wofür stehe ich?**

Für eine Entwicklung unserer Heimat, die vorausschauend und nachhaltig zugleich ist. Für ein angenehmes Miteinander zwischen Jung und Alt. Für die Einbindung der jungen Generation in die örtliche Politik.

#### **Was sind meine Ziele?**

Mein Ziel ist die Etablierung einer Jungen Union in



Everswinkel. Ich möchte, dass vor allem die Jugend über die Entwicklung ihrer Zukunft mitentscheiden darf und Ideen für unsere Dorfentwicklung diskutiert.

#### **JULIAN HARTMANN**

Breede 10 | 48351 Everswinkel  
geboren 24.01.1996, ledig, rk

**Beruf:** Marktmanager im internationalen Vertrieb für Kunststoffrohrsysteme

**Hobbies:** Familie, Freunde, Handball, Feiern, Politik und Tiere

### WIR SUCHEN DICH!

Du machst Dir Gedanken über Deinen Wohnort?  
Du hast Ideen, bist politisch interessiert und mindestens 14 Jahre alt?  
Dann melde Dich gerne bei Julian Hartmann:  
[info@cdu-everswinkel.de](mailto:info@cdu-everswinkel.de)

## NEUIGKEITEN

### NEUER TANKWAGEN (TW 12000) FÜR DIE FEUERWEHR

Die Löschwasserversorgung im Außenbereich stellt die Kommunen vor große Herausforderungen. Vor diesem Hintergrund entstand die Idee, dass die Feuerwehr das Löschwasser selbst mitbringt. Die Löschgruppenfahrzeuge fassen in der Regel jedoch nur max. 2000 Liter Wasser und sind damit für diese Aufgabe zu klein.

Die TEO-Kooperationspartner (Telgte, Everswinkel, Ostbevern) fanden gemeinsam eine Lösung, die ebenso wirtschaftlich wie effektiv ist: Es wurden zwei gebrauchte Milchtankwagen mit je 12.500 Litern Fassungsvermögen angeschafft. Durch die Aufrüstung mit Hochleistungspumpen ist ein Füllen und Entleeren in weniger als 5 Minuten möglich. Durch die Stationierung eines Tankwagens in Ostbevern und eines in Everswinkel, kann im Einsatzfall eine Wasserversorgung von 800 Liter pro Minute geliefert werden. Die Tankwagen lassen dazu das Wasser in einen Speicherbehälter ab, der wie ein großes Planschbecken aussieht. Während es aus diesem abgepumpt wird, holen die Tankwagen weiteres Wasser heran.

## KINDERBETREUUNG

### MEHR KINDER IN EVERSWINKEL

Erfreulicherweise werden bei uns in Everswinkel wieder mehr Kinder geboren! Zudem geben Eltern immer früher ihre Kinder in eine Betreuung, um Familie und Beruf besser miteinander vereinbaren zu können. Das führt zu einem höheren Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen. Durch den Neubau und die damit verbundene Erweiterung des Johanneskindergartens auf dem ehemaligen Elberich-Gelände können wir kurzfristig auf diese Entwicklung reagieren. Doch wir benötigen noch weitere Plätze. Auch die anderen Kitas werden erweitert. Der Vituskindergarten bekommt eine Gruppe zusätzlich und wird zukünftig dreizügig. Während der Erweiterung und des Umbaus wird das ehemalige Gebäude des Johanneskindergartens (Altes Feuerwehrhaus) mitgenutzt. Auch der Magnuskindergarten wird erweitert, um dauerhaft vierzügig zu werden. Der Weidenkorb bindet das ehemalige „Stöppkenhues“ (zur Zeit Johannes-Bären) als eine Gruppe ein. Für uns wird eine gute Kinderbetreuung auch weiterhin höchste Priorität haben. Durch die genannten Erweiterungen dieser hervorragenden Einrichtungen bleibt die Gemeinde, zusammen mit dem Kreisjugendamt und den Trägern der Kindergärten, ein verlässlicher Partner für die Eltern unserer Gemeinde.

#### HABEN SIE GEWUSST?

- dass zurzeit **360 Kinder** in den Kitas betreut werden?
- dass wir als Gemeinde insgesamt **188.750 €** jährlich an Zuschüssen zahlen?
- dass im nächsten Kindergartenjahr **408 Kinder** in den Kitas betreut werden?
- dass die Gemeinde Everswinkel **allen Eltern** ein Betreuungsangebot machen kann, die dieses wünschen!



Verdienstorden für Winfried Richter



Diskussion zum Thema Handwerk 4.0



Frühstück mit den Geburtstagsjubilaren



Verabschiedung von Dorothea Pottebaum als Haupt- und Personalamtsleiterin

SELFIE  
ECKE

#### Herausgeber:

CDU Everswinkel  
Magdalene Wierbrügge  
Ludwig-Gausebeck-Str. 40  
48351 Everswinkel  
Telefon 02582 – 65131  
www.cdu-everswinkel.de

CDU Alverskirchen  
Werner Lemberg  
Große Kamp 35  
48351 Alverskirchen  
Telefon 0170 – 7378252  
www.cdu-alverskirchen.de

